

Retour événements



Cavalaire-sur-Mer le 22 août 2024

Chers amis, adhérents du **B.C.B.**

Comme nous vous l'avions annoncé lors de notre dernière Assemblée Générale du 12 juin 2024, nous allons procéder au remplacement des tapis, et des bandes, de nos quatre billards de 2.80 mètres ainsi que du déplacement de notre billard de 3.10 mètres.

Une date a été retenue, ce sera le jeudi **26 septembre 2024.**

Nous aurions besoin de quelques volontaires (6 à 8 si possible) pour aider notre artisan billardier, Monsieur Nicolas Tost.

Ils'agit, principalement, de retirer les nombreuses agrafes qui fixent les tapis.

Grâce à votre aide, ce travail prévu sur deux jours pourrait être limité à une seule journée ce qui permettrait d'ouvrir la salle dès le lendemain.

N'hésitez pas, surtout, à passer nous dire bonjour, voir le travail de notre artisan et, faire quelques photos.

Cordialement,

Le Bureau.